

An den Vorsitzenden des
Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung
und Stadtmarketing
Herrn Nils Wittenbrink
Stadt Gütersloh
per Mail

Anfrage

Sehr geehrter Herr Wittenbrink,
die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing folgende Anfrage:

- 1.) War im Rahmen der Digitalisierung eine „Mängel-App“ für die Bürger im Gespräch und wurde diese ausführlich diskutiert?
- 2.) Wenn ja, wurden Erfahrungsberichte aus anderen Kommunen berücksichtigt?
- 3.) Wurde eine Einführung der bürgerfreundlichen „Mängel-App“ verworfen? Wenn ja, warum?

Zur Information:

Viele Kommunen bieten den Bürgern eine „Mängel-App“ zur Verbesserung des Mängel-Meldewesens, wie unter anderem die Stadt Harsewinkel. Dort können die Bürger direkt über ihr Handy über Missstände hinweisen, wie z.B. illegales Ablagern von Müll, Radwegschäden, defekte Straßenlaternen, illegales Graffiti, verstopfte Wasserabläufe, überquellende öffentliche Mülleimer usw. Der Bürger wird zeitnah über die Beseitigung informiert und kann sich mit Hilfe der App über den Bearbeitungsstand informieren.

gez. Markus Reiferscheid (SB)

Sprecher für den Ausschuss Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Marketing

gez. Sascha Priebe

FDP-Fraktionsvorsitzender